



Seit unserer Gründung pflegen wir einen regelmäßigen Gedankenaustausch mit den Bischöfen im Bistum Dresden Meißen über Kirche, Gesellschaft, Politik sowie unseren Auftrag mitzugestalten.

Hier 2023 im Gespräch mit Bischof Heinrich Timmerevers im Haus der Kathedrale Dresden.

POSITIONEN (BSP.)

- „Ehe für alle“ widerspricht „Amoris Laetitia“ und ist nicht verfassungsgemäß! 2017
- Der Lebensschutz darf nicht verwässert werden! 2018
- Keine Koalitionen mit den Linken! 2018
- Diskussionspapier zur gewerbsmäßigen Förderung der Selbsttötung 03/2020
- Beispiele für Stellungnahmen des kirchlichen Lehramtes zu Sterbehilfe 03/2020
- Ideeller Unterstützer des Marsches für das Leben

„Dass man in der Seelsorge (auch in der Politik!, Anm. KA), gesamtgesellschaftliche Veränderungsprozesse registriert, liegt auf der Hand. Fatal und ohne Bezug zu Christi Handeln ist es dagegen, diese in den Rang eines Wahrheitskriteriums zu erheben.“ Kardinal Meisner

MITMACHEN!

Der Katholische Arbeitskreis (KA) lebt vom Engagement und den Ideen seiner Mitglieder.

Machen Sie mit, bringen Sie sich ein, Sie sind herzlich willkommen!

Wenn Sie Interesse haben, werden Sie Mitglied im Katholischen Arbeitskreis in der CDU Sachsen, indem Sie Ihren Eintritt dem Vorsitzenden erklären, z.B. einfach per Mail (siehe unten).

Besuchen Sie uns in den sozialen Medien sowie auf der Homepage www.ka-sachsen.de

Der KA finanziert seine Unkosten anlassbezogen durch freiwillige Beiträge seiner Mitglieder. Ein Mitgliedsbeitrag wird nicht erhoben!



Mai 2024 in Leisnig: „Die Wertebasis der EU ist das Christentum“ mit Staatsminister Oliver Schenk jetzt MdEP

KONTAKT

Vorsitzender des KA Sachsen:
Mathias Kretschmer
Doberschwitz 5, 04703 Leisnig
vorsitzender@ka-sachsen.de

Fotos: privat



KATHOLISCHER ARBEITSKREIS IN DER CDU SACHSEN



Die Laien sind... zuständig für die weltlichen Aufgaben und Tätigkeiten. ... Aufgabe ihres dazu von vornherein richtig geschulten Gewissens ist es, das Gebot Gottes im Leben der profanen Gesellschaft zur Geltung zu bringen. Gaudium et spes



Gemeinsamer Stand der Arbeitskreise aus Thüringen und Sachsen beim Bundesparteitag der CDU 2019 in Leipzig

DER KATHOLISCHE ARBEITSKREIS IST EIN NETZWERK VON KATHOLIKEN IN DER CDU



WAS IST DER KA-SACHSEN?

Der Katholische Arbeitskreis in der CDU-Sachsen ist eine Gruppe innerhalb der CDU, die katholische Bürger für die Ziele und Grundsätze der Sächsischen Union gewinnen und katholische Wertvorstellungen und Anliegen in die Sächsische Union hineinbringen möchte.

Im KA Sachsen können CDU Mitglieder und parteilose Katholiken mitarbeiten.

Der Vorsitzende vertritt den KA im erweiterten Landesvorstand der CDU Sachsen.

Warum mache ich beim KA mit?

„Katholische Werte kräftig vertreten“

„Christen müssen willens sein, gegen den Strom schwimmen“

„CDU ist kein Selbstzweck“

„Christliche Werte und Traditionen gilt es zu bewahren“

„Nicht für den Moment bauen sondern für die Zukunft“

„CDU muss das „C“ strahlen lassen“

„Wir glauben nicht an Gott, weil wir ihn brauchen, sondern weil er uns liebt.“ Kardinal Gerhard Ludwig Müller



Veranstaltung mit Ordinariatsrat Dr. Daniel Frank zum Thema: "Wie ticken Katholiken-ein Abend mit der Katholischen Soziallehre" 2023 in Kamenz

UNSERE GRUNDLAGEN

- Die Heilige Schrift
- Der Katechismus der katholischen Kirche
- Die katholische Soziallehre
- Die Enzykliken der Päpste
- Das Lehramt der deutschen Bischöfe
- Unser persönlicher Glaube und Gebet

"Nur die Kirche kann den Menschen vor der erniedrigenden Knechtschaft bewahren, ein Kind seiner Zeit zu sein." C. K. Chesterton

KA - EIN PODIUM IN DER CDU

Der KA bietet die Möglichkeit der Beratung innerhalb der CDU an, wenn es bei politischen Entscheidungsfindungen um das christliche Menschenbild geht.

Der KA tritt für eine Politik ein, die christlichen und katholischen Prinzipien folgt.

Durch Diskussionsforen unter Beteiligung von Referenten aus Kirche und Gesellschaft und die daraus entwickelten Positionspapiere will sich der KA in die Politik der CDU einmischen.

Wir bringen uns im Landesvorstand der CDU Sachsen aktiv ein. Sind in Satzungs- und Programmkommission aber auch in Fachausschüssen vertreten

UNS IST WICHTIG:

- Ehe und Familie, Gott schuf den Mensch als Mann und Frau
- Lebensschutz, am Anfang und Ende des Lebens
- Menschenwürde, die von Gott kommt für alle Menschen
- Subsidiarität, die Herausforderungen dort meistern, wo sie auftreten und nicht nach oben delegieren, keine Einmischung von "oben" z.B. EU, wenn es nicht unbedingt notwendig ist